

L'Indépendant, 11/09/23

Osséja : le pôle médico-social encourage les Bleus



Le pôle médico-social Le joyau cerdan s'est mis aux couleurs de l'équipe de France de rugby à XV.

Dans le cadre de la Coupe du monde de rugby à XV, l'ensemble du personnel, résidents et patients se sont réunis sous les couleurs de la France. Pour animer cette Coupe du monde, un grand jeu #PronoAlefpa a été mis en place pour faire tenter de gagner deux places pour aller encourager l'équipe de l'USAP. Pour rappel, le pôle pédiatrique de Cerdagne accueille chaque année plus de 200 enfants atteints de maladies chroniques, le pôle les accompagne aussi bien sur des séjours longs de 3 à 9 mois et sur des séjours plus courts durant les vacances (Toussaint, février, Pâques et l'été). Le sport adapté a une place importante dans la rééducation du patient. Le rugby peut notamment se pratiquer pour des personnes atteintes de maladies chroniques, enfants et adultes en situation de handicap.

De nombreux bénéfiques

En effet, cette discipline, quand elle est accompagnée d'un traitement permettant de contrôler la maladie, apporte de nombreux bénéfices physiques et psychologiques.

Le pôle médico-social Le joyau cerdan s'est créé au fil des années depuis 1996. Les établissements qui le composent se sont ouverts successivement en

2010 puis 2014. Aujourd'hui, Le joyau cerdan propose un accompagnement à une centaine d'enfants et adultes en situation de handicap.